

# Martel

## Clément

Date de décès:

**lundi 15 juillet 2013**

*source*

Le Quotidien ou Le Progrès Dimanche, Saguenay, QC

2013-07-20



MARTEL (abbé Clément) Est décédé au Centre d'hébergement de Métabetchouan, le 15 juillet 2013, à l'âge de 88 ans et sept mois, M. l'abbé Clément Martel, prêtre retraité. La famille accueillera les parents et amis au Funérarium Hébert & Desbiens 9, rue de la Gare Métabetchouan-Lac-à-la-croix, secteur Métabetchouan Samedi matin, le 20 juillet 2013, le salon ouvrira à 9 h et les funérailles seront célébrées ce même jour à 11 h à l'église de St-Jérôme. L'inhumation aura lieu au cimetière paroissial de Saint-Jérôme. L'abbé Martel laisse dans le deuil ses frères et soeurs: feu Germaine (feu Philippe Asselin), feu Lucien (feu Madeleine Carbonneau), feu Rose-Aimée (feu Edmond Tremblay), feu Blandine, feu soeur Maria (Antonienne de Marie), feu Jeanne (feu Paul Duplain), feu Henri (Bérangère Grenon), feu Rosario (feu Marie-Paule Simard), feu Lucille, feu Jean-Marie (feu Marie-Ange Bouchard), feu Antoine (Rita Poulin), feu Dominique (Ghislaine Gravel), feu Paul (Marianne Larouche) et Thérèse (Paul Gagnon). Il laisse également dans le deuil de nombreux neveux et nièces, l'auxiliaire du clergé Mme Régina Girard, amis et confrères du clergé diocésain de Chicoutimi. L'abbé Clément Martel est né à Saint-Nazaire, le 25 novembre 1924, de feu M. Napoléon Martel et de feu Mme Marie-Anna Roy. Il a fait des études au Petit Séminaire de Chicoutimi de 1941 à 1948 et ses études théologiques au Grand Séminaire du même endroit de 1948 à 1952. Il a été ordonné prêtre dans la cathédrale de Chicoutimi par Mgr Georges Melançon le 29 mars 1952. Notons premièrement qu'il continua sa formation à l'Université Laval en devenant bachelier en pédagogie et en théologie et y obtint une maîtrise en théologie pastorale; il fut aussi licencié en pédagogie des sciences de l'éducation de l'Université de Montréal. Le ministère paroissial le trouva comme vicaire dans les paroisses Saint-Laurent de Jonquière, de Saint-Henri-de-Taillon, de Saint-Jean-Eudes, de Saint-Dominique et de Saint-Georges; il fut également curé de Sainte-Croix du Lac-à-la-Croix et de Saint-Jérôme du Lac-St-Jean. Dans le domaine de l'éducation, il a oeuvré dans divers aspects de la Pastorale scolaire aux Commissions scolaires du Saguenay et du Lac-St-Jean puis de la Commission scolaire Belle-Rivière. Il a été aumônier à l'école secondaire Henri-Fortier et à Eugène Lapointe de Chicoutimi-Nord. On ne peut passer sous silence son ministère auprès des malades comme aumônier d'abord à l'Hôtel-Dieu Saint-Vallier de Chicoutimi, ensuite au service de la pastorale des malades à l'Hôtel-Dieu de Roberval, au service psychiatrique de Roberval, au Centre Claire-Fontaine de Roberval et au Centre Hospitalier de Métabetchouan. Même après avoir pris sa retraite, il a continué à aider les confrères prêtres dans le ministère paroissial tant que sa santé le lui a permis. Après de nombreuses années vécues à Métabetchouan-Lac-à-la-Croix dans des résidences différentes, il est entré au Centre d'Hébergement de la même ville. C'est là qu'il est décédé lundi soir, le 15 juillet 2013. Une personne bénévole sera présente au salon funéraire afin de recueillir vos dons en faveur de la Caisse d'entraide sacerdotale du Diocèse de Chicoutimi. Pour informations: Bureau: (418) 349-2894, sans frais: 1-888-349-2894, télécopieur: (418) 349-2896, courriel: hebertetdesbiens@bellnet.ca et site internet: hebertetdesbiens.com Direction funéraire: Maison funéraire Hébert & Desbiens de Métabetchouan-Lac-à-la-Croix Parution: 2013-07-18 au 2013-07-20 dans Le Quotidien